

CANADA. — QUEBEC.

C'est dans l'intimité de la chapelle des Sœurs Dominicaines attachées au Séminaire que la messe solennelle de notre Bienheureux Père a été célébrée. Le T. R. P. Hage, Vicaire-Général, officia, assisté des RR. PP. Miville, comme diacre et Doyon, comme sous-diacre. L'officiant lui-même prononça le panégyrique et montra tout spécialement en saint Dominique son amour pour les âmes. Après la messe et le sermon, eurent lieu plusieurs cérémonies de prise d'habit et de profession : Melle Caroline Leclerc, de St-Jean-Port-Joli, a pris le saint habit et a reçu en religion le nom de Sr. Marie du Sacré-Cœur ; Mlle Adina Landry de Fall-River, en religion Sr. Dominique, a fait profession, et Melle Denise Auger, de St-Edouard de Lotbinière, en religion Sr. Marie du Carmel, a renouvelé ses vœux temporaires.

Le soir, dans la chapelle des Pères Dominicains, les Tertiaires et amis de l'Ordre s'étaient réunis pour entendre le R. P. Coûet qui prêcha sur l'apostolat de notre Bienheureux Père, et pour recevoir la bénédiction du S. Sacrement.

ST-HYACINTHE.

La fête de Saint Dominique a été célébrée cette année avec autant d'éclat que de piété, dans notre couvent de St-Hyacinthe. Suivant une tradition séculaire, les Révérends Pères Franciscains s'étaient chargés de la partie religieuse, affirmant ainsi l'union intime et la fraternité des deux Ordres : le T. R. Père Raymond, gardien du couvent de Montréal, officiait. Le sermon, cependant, fut donné par un Sulpicien de Montréal, M. l'abbé P. Richard, desservant à l'église St-Jacques. La vie contemplative et la vie apostolique du grand moine castillan servirent de thème à un vibrant discours du jeune abbé que l'on considère à bon droit comme un des meilleurs représentants de l'éloquence française en Canada.

COUVENT D'OTTAWA

La fête de St-Dominique, précédée d'un Triduum préparatoire de prédication et de prières, a été célébrée avec sa solennité traditionnelle. L'événement le plus remarquable fut la réception dans la Fraternité des hommes du Tiers-Ordre de St-Dominique de sept nouveaux membres et la profession d'une vingtaine de Frères.